

# 九条北小学校 校長室だより

N0.22 令和5年8月28日



今日8月28日（月）は、Teamsによる児童朝会を実施しました。今日から、2学期の授業も本格的に始まります。まだまだ暑い日が続くと思われますので、熱中症に気をつけて過ごさせていきたいと考えています。



## ★ 身近にある平和をつなぐために

### ～ 広島平和祈念式典のことも代表の誓いの言葉から ★

\*児童朝会では、次のような話をしました。

毎年、広島では、原爆が落とされた8月6日に平和祈念式典が行われます。式典の中で、広島の小学校6年生の児童が、こども代表として「誓いの言葉」を宣言しています。その中の一部抜粋した内容を紹介します。

「みなさんにとって『平和』とは何ですか。争いや戦争がないこと。差別をせず、違いを認め合うこと。悪口を言ったり、けんかをしたりせず、みんなが笑顔になれるうこと。身近なところにも、たくさんの平和があります。」・・（中略）・・「命をつないでくれたからこそ、今、私たちは生きています。私たちにも生きることができます。自分の思いを伝える前に、相手の気持ちを考えること。友だちのよいところを見つけること。みんなの笑顔のために自分の力を使うこと。今、平和への思いを一つにすることです。」・・（中略）・・身近にある平和をつないでいくために、一人ひとりが行動していきます。誰もが平和だと思える未来へ、（広島に）→（今を）生きる私たちがつくっていきます。」

広島の子どもたちだけのことではなく、みなさんもできる「平和への行動」ではないでしょうか。「命をつないでくれたからこそ、今、私たちは生きています。私たちにもできることがあります。自分の思いを伝える前に、相手の気持ちを考えること。友だちのよいところを見つけること。みんなの笑顔のために自分の力を使うこと。今、平和への思いを一つにすることです。誰もが平和だと思える未来へ。」九条北小学校のだれもが、平和だと思える学校に。みんなで行動しましょう！」

最後に、今週金曜日の**9月1日は「防災の日」**です。そして、**8月30日（水）～9月5日（火）が「防災週間」**です。夏休み中にも台風がありました。夏休み明けのこれからが、台風が発生しやすい時期です。他人ごとではなく、いざというときに自分はどう行動するのか考えていきましょう。

大阪府では、**9月1日（金）に「大阪880万人訓練」**が行われます。近い将来起こる可能性があると言われている「南海トラフ地震」を想定して、地震・津波発生した時に自らの身を守る行動ができるようにすること、そして防災意識の高めることを目的としています。お家でも、この機会に、家族で話をしてみてください。「もしもの時どう行動するのか」、そして、「家族が避難する場所、家族と合流できる場所を共有しておいてほしい」と思います。

## ★九条北連合「納涼盆踊大会」が開催されました！★

8月25日（金）・26日（土）、九条北連合「納涼盆踊大会」が開催されました。あいにく、途中で雨が降るなどのアクシデントはありました。しかし、久しぶりの開催ということで、たくさんの地域の方が参加されていました。もちろん、九条北小学校の児童も、たくさん参加し、楽しい時間を過ごせたようです。

PTAのみなさんも、「コイン落とし」のコーナーを出してくださっていました。

ありがとうございます！

